

WM- Fußballfieber im Freizeitzentrum

Fußball war das Thema im Monat Juni und Juli. Da kam auch das Freizeitzentrum nicht drum herum. Der Schaukasten war themengerecht geschmückt und enthielt immer die neuesten Ergebnisse. Und Fachsimpelei war sowieso – schon bei den Kleinsten. Um das entstandene Fußballfieber zu kanalisieren, wurde am 28.06. ein Fußballturnier veranstaltet. Den ganzen Nachmittag wurde gekämpft, die Kids gaben alles und waren am Ende ganz schön ausgepowert. Aber die Reserven konnten mit bereit gehaltenen Getränken, Eis sowie selbst gebackenem Kuchen und Würstchen vom Grill wieder aufgefüllt werden. Am Ende erhielten alle Teilnehmer eine Urkunde und der Torschützenkönig Silvano Schröder sowie der beste Torwart Manuel Holz noch zusätzlich einen Pokal. Veranstaltung gelungen, besonders dann, wenn die Kinder sich bedanken und sagen, wie toll sie es fanden. Danke an alle beteiligten Eltern und Betreuer vom Freizeitzentrum für die Organisation.

Jana Egg-Fleischer

